

質問

町内の産業振興のための 条例制定が必要だ

内田雅人 議員

町長 今後検討する



答 各学校の給食や奥出雲病院、堀社施設、奥出雲振興の食材は地産地消を意識して、できるだけ地元で購入している。

問 やまなみ街道が開通して3ヵ月となるが、由出雲町へ車の流れの変化と観光地などの集客への影響をどう捉えるか。

答 雲南広域連合が主体となって雲南観光ネットワーク協議会を設立して取り組んでいる。また京野インターからの誘客促進を安来市と連携してJRを強化している。今後はたたらば奄美地から

奥出雲町の地域経済の持続的な発展のためにには、商工業や農業、畜産業などのこの町の産業の振興が必要だが、町がバックアップする関係機関において産業振興に対しての意識が希薄であると感じる。食材や物品を消費する場合、やはり町内の事業所を優先すべきだ。

向上への寄与という観点で、町と関係団体と事業者と町民の各主体が、地域経済の好循環を意識して協力する必要がある。各主体の役割や責務を明確に示して、基本的な方向性を定める産業振興基本条例を定めるべきだ。

奥出雲町を回っていたが、奥出雲町を回つていただけるような仕掛けを考えるべきだ。「島根には本物がある」とアピアされてくるが、本物があるというフレーズはキーになるのではないか。また全国には奥出雲町のように「奥の付く地域がたくさんある。それらの自治体と連携してイメージアップ戦略ができないか。本物は

校に商品の紹介など貢献
努力をして頂きたい。お互いに総合的に地元で貢献
したほうが良いという姿勢にしていただけたらと思う。

また広島方面から所要時間が減り来町しやすくなつた面もある。このような車の流れに柔軟に対応し、観光振興に役立たい。

の諸施策も総括する



鹿出町も豪華豪麗の条例化が望まれる